
Registration 

Wie gewohnt bittet die Geschäftsführung der DGfA auch in diesem Jahr um eine 
Vorabüberweisung Ihres Tagungsbeitrags auf das Konto der DGfA. Die Angaben lauten: 

Bankverbindung: Commerzbank Halle 
Kontonr.: 127 598 100 
BLZ: 800 400 00 
Verwendungszweck: DGFA JT 2011 "Name, Vorname" 
 
 
Für Überweisungen aus dem Ausland verwenden Sie bitte folgende Angaben: 
 
IBAN: DE81 8004 0000 0127 5981 00 
BIC: COBADEFFXXX 

Bei Überweisung bis zum 30. April 2011 beläuft sich der Tagungsbeitrag auf 40 Euro (für 
Studierende und Mitglieder mit Einkünften bis 1000 Euro im Monat: 25 Euro). Nach dem 2. 
Mai und im Tagungsbüro beträgt die Gebühr dann 50 bzw. 30 Euro. Die Überweisung gilt 
zugleich als Anmeldung. Bei Überweisungen nach dem 6. Juni legen Sie bitte beim Abholen 
Ihrer Tagungsunterlagen den Überweisungsbeleg als Nachweis im Tagungsbüro vor. Bei der 
Tagung selbst erhalten Sie eine Quittung über den Betrag der Anmeldegebühren. 

  

Tagungsbüro: 
 
VG 0.02--Verfügungsgebäude 
Campus, Universität Regensburg 
 
Freitag, 17. Juni 2011 
8:00-17:30 
Samstag, 18. Juni 2011 
8:00-17:30 

Für diejenigen Tagungsteilnehmer/innen, die ihre Registration vorab vorgenommen haben, 
liegen die Tagungsunterlagen vor Beginn der Eröffnungsveranstaltung am 16. Juni 2011 im 
Vorraum des Historischen Reichssaals ab 15:30 Uhr bereit. 

 

Registration 
Until April 30th: 
 
In order to register for the conference, please transfer the conference fee of € 40,-- to the 
following account (students and members with an income below € 1000,--/month transfer € 
25,--). 
 
Bank: Commerzbank Halle 



Account No: 127 598 100 
BLZ: 800 400 00 
Verwendungszweck: DGFA JT2010 "name, first name" 
 
For money transfers from foreign countries please use the following codes: 
IBAN: DE81 8004 0000 0127 5981 00 
BIC: COBADEFFXXX 
 
 
After May 2nd: 
 
The convention fee will be € 50 (students and members with incomes below € 1000,--/month: 
€ 30,-). 
After transferring the fee you are automatically registered. You will receive a receipt at the 
convention. If you have not registered by June 3, please do not transfer the money any more 
but register and pay directly at the convention since we will not be able to verify bank 
transfers between June 4 and June 15. 

Registration for Non-Members at the Conference: 

Please register in the Conference Office. The fees are: 4 days € 60,-- (reduced: € 35,-- for 
students); single day € 25,-- (reduced: € 15,-- for students) 
 
We are looking forward to your attendance!  

 
Registration Office: 
 
VG 0.02--Verfügungsgebäude 
Main Campus, University of Regensburg 
 
Friday, 17 June 2011 
8:00-17:30 
Saturday, 18 June 2011 
8:00-17:30 

Pre-registered conference participants can pick up their conference folders before the 
beginning of the Conference Opening  Thursday June 16, 2011 in the lobby of the Historische 
Reichssaal. 
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